

**FECHA: 04 DE MARZO DE 2025.**

**BOLETÍN: 150**

## **ALCALDÍA CUAUHTÉMOC RETIRA 81 VEHÍCULOS EN OPERATIVOS DE CHATARRIZACIÓN Y FORTALECE LA SEGURIDAD EN LA DEMARCACIÓN**

- *Estos operativos se implementaron del 22 al 28 de febrero, con el apoyo de la Subsecretaría de Control de Tránsito.*
- *Del total, 59 fueron retirados voluntariamente por los propietarios y 22 trasladados a depósitos vehiculares.*
- *Doctores, San Rafael, Peralvillo, Santa María la Ribera, Buenavista y San Simón Tolnahuac, entre las colonias beneficiadas con estos operativos.*

El Gobierno de Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía Cuauhtémoc logró el retiro de 81 vehículos de las calles de la demarcación del 22 al 28 de febrero, a través del programa de chatarrización. Se trata de vehículos en estado de abandono, deteriorados y sin posibilidad de circular, que representaban un riesgo para la seguridad de los vecinos de la zona.

Dichos operativos fueron implementados por la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil de Cuauhtémoc, con el apoyo de la Subsecretaría de Control de Tránsito, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México en las colonias Doctores, San Rafael, Peralvillo, Santa María la Ribera, Buenavista, San Simón Tolnahuac, Centro y Guerrero.

Del total, 22 fueron trasladados a depósitos vehiculares con el apoyo de grúas de la alcaldía y de la SSC, mientras que 59 fueron retirados voluntariamente por los propietarios. Cabe mencionar que todos ellos fueron apercebidos tres días antes por medio de un oficio girado por Seguridad Ciudadana de Cuauhtémoc.

Estos resultados se dieron a conocer durante la sesión de esta semana de la Mesa de Construcción de Paz y Seguridad, encabezada por Ale Rojo de la Vega, donde además se informó que en coordinación con la SSC se refuerza la vigilancia en las inmediaciones de parques y jardines de la demarcación por solicitud de vecinas y vecinos, con el objetivo de inhibir conductas que alteren el orden y la seguridad de las familias.

Otras acciones informadas durante la Mesa de Construcción de Paz fueron: la remisión al Juzgado Cívico de 12 personas por apartar o cobrar el uso de la vía pública (franeleros) en las colonias Centro, Hipódromo, Tabacalera y Doctores; uno más por tirar basura en un tiradero clandestino en la Roma; así como 12 vinculaciones a la estrategia Reacción Violeta, para atender integralmente casos de violencia de género en Atlampa, Peralvillo, Guerrero, Santa María la Ribera, Centro, Buenavista y Ex Hipódromo Peralvillo.

Además de afectar la movilidad y el entorno urbano, estos automóviles representaban un riesgo para la seguridad de vecinas y vecinos. Con estos operativos, que se implementan de manera permanente y que forman parte del eje de trabajo 'Cuauhtémoc construye paz', la Alcaldía Cuauhtémoc avanza en la recuperación del espacio público y la consolidación de una alcaldía más ordenada y segura, aseguró la alcaldesa Ale Rojo de la Vega.